



EN IMÁGENES

Nueva aplicación de nutrición de la Universidad.

La Universidad de Salamanca presentó ayer la aplicación para móviles "Nutrigen" con la que se pretende dar una guía de nutrición personalizada para mantener los hábitos alimenticios de una dieta mediterránea. Así, permite conseguir un plan nutricional personalizado y adaptable tras la previa realización de un test genético. El objetivo de esta herramienta es conseguir un plan saludable "alejado de las dietas milagro", según explicó Juan Macías Núñez de la Cátedra Extraordinaria Fiiiperva de Hipertensión, Riesgo Cardiovascular y Geriatria de la Facultad de Medicina. | GUZÓN

